PlantaDoce.

Empresa

Dental Company conquista el norte de España y pone rumbo a las noventa clínicas

La compañía odontológica abre una nueva clínica en la localidad pontevedresa de Porriño. La firma española ha dado entrada a Headway Capital Partners en su capital.

A. Escobar 8 nov 2018 - 05:00



Dental Company continúa su expansión por España. La compañía odontológica ha puesto en marcha una nueva instalación en el norte del país, concretamente en la localidad de Porriño, en la provincia de Pontevedra. Es la primera incursión que lleva a cabo la firma en tierras gallegas.

La empresa cerró el ejercicio pasado con un total de 75 clínicas en España, una cifra que se eleva ya hasta los 83 centros en el territorio nacional, y espera cerrar el año sumando más de una decena de instalaciones, según fuentes de la compañía.

Actualmente Dental Company tiene presencia en Andalucía, Extremadura, Castilla-La Mancha, Castilla y León, Comunidad de Madrid, Comunidad Valenciana y Murcia,

PlantaDoce.

y se encuentra inmersa en procesos de apertura en Galicia y Cataluña.

Dental Company está controlada por la inversora Smart Holding, de Pierre-Edouard Stérin

Las últimas aperturas de Dental Company se han producido en la localidad granadina de Armilla, en el barrio sevillano de Pino Montano (en la calle estrella), en la calle Corredera de San Bartolomé en Andújar (Jaén) y en la Avenida Mediterráneo de Valdemoro (Madrid). La empresa, con sede en la Isla de la cartuja (Sevilla), tiene el objetivo de alcanzar los 300 establecimientos durante los próximos cinco años.

Esta nueva operación se produce en un momento en que <u>la compañía británica de</u> capital riesgo Headway Capital Partners ha reforzado su presencia en el accionariado de Dental Company. El fondo Alter Cap II, constituido por la sociedad gestora de fondos Alter Capital y Headway Capital, se ha convertido en segundo accionista del grupo.

Tras la entrada de este fondo en Dental Company, el accionariado del grupo está controlado por la inversora Smart Holding (del empresario francés Pierre-Edouard Stérin), que se hacía con un paquete del 70% en 2017 y que mantiene su participación mayoritaria.

El fundador de Dental Company ha abandonado el accionariado de la compañía

También forma parte del grupo el mencionado fondo Al-Ándalus, que mantuvo acciones a pesar de desinvertir parcialmente con la entrada de Smart Holding. No obstante, la operación ha supuesto la salida del accionariado del empresario José María Gallego, fundador de Dental Company, quien ejerce como miembro del consejo de administración del Real Betis desde abril.

En los últimos meses, Dental Company está analizando el desarrollo de su expansión internacional, ámbito en el que ya ha dado sus primeros pasos, con la puesta en marcha de su primer centro fuera de España, ubicado en Faro (Portugal), y

Planta Doce.

estudiando a la vez posibilidades en Italia.

https://www.plantadoce.com/empresa/dental-company-conquista-el-norte-de-espana-y-pone-rumbo-a-las-noventa-clinicas

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.